

Communiqué de presse

L'économie fribourgeoise aura une voix à Berne

Fribourg, le 22 octobre 2023

En cette journée d'élections fédérales, la population fribourgeoise a décidé de soutenir l'économie. L'Union Patronale du Canton de Fribourg (UPCF) se réjouit de ce résultat qui voit une majorité de candidat-e-s du Centre et des partis bourgeois élu-e-s au Conseil National. En les soutenant, le peuple fribourgeois a fait preuve de pragmatisme car ces élu-e-s sauront défendre les intérêts de l'économie cantonale tout en assurant la prospérité de la Suisse.

Au Conseil des Etats, aucun-e candidat-e n'a obtenu la majorité. Les partis devront réfléchir à une stratégie pour le second tour qui se déroulera le 12 novembre.

Le résultat est sans appel. L'économie fribourgeoise pourra faire entendre sa voix sous la Coupole fédérale. Au Conseil National, l'équilibre a basculé à droite puisque l'UDC a pris un siège au PS. L'UPCF félicite chaleureusement Christine Bulliard-Marbach et Marie-France Roth Pasquier du Centre et Pierre-André Page de l'UDC pour leur réélection. Elle se réjouit aussi de l'élection de Nadine Gobet du PLR et de Nicolas Kolly de l'UDC sous la Coupole fédérale.

Au Conseil des Etats, aucun-e candidat-e n'a obtenu la majorité absolue. Les deux sortantes, Isabelle Chassot du Centre et Johanna Gapany du PLR arrivent en tête de ce premier tour, suivies par Pierre-André Page de l'UDC. Les partis vont désormais élaborer leurs stratégies pour le second tour qui se déroulera le dimanche 12 novembre.

Les nouveaux élu-e-s auront du pain sur la planche pour apporter des solutions adéquates aux défis nationaux et internationaux auxquels notre pays fait face. A commencer par les questions d'approvisionnement en biens et en énergie qui demandent, pour que l'économie puisse poursuivre sa croissance, une stratégie énergétique réfléchie visant à augmenter la production d'électricité indigène. Ceci permettra d'assurer l'avenir du tissu économique suisse et fribourgeois. Dans cette même idée, les élu-e-s fribourgeois-es devront amener des idées aboutissant au soutien des nouvelles technologies et de l'innovation au sein des PME, notamment dans le domaine de la transition écologique.

L'UPCF est certaine que cette majorité de centre droit saura avancer et appuyer des propositions visant à combler le manque de main d'œuvre qualifiée et soutiendra la formation duale, seul moyen de garantir une relève compétente et diversifiée. Dans un autre registre, cette nouvelle délégation connaît l'importance de réformer le 2e pilier, un enjeu majeur de la prochaine législature. Une solution qui devra être suffisamment pérenne pour consolider les assurances sociales pour les prochaines décennies devra être trouvée durant les mois à venir.



Union Patronale du Canton de Fribourg
Freiburger Arbeitgeberverband

Contact

Daniel Bürdel – Directeur adjoint de l'UPCF

079 262 04 70

daniel.buerdel@upcf.ch

L'Union Patronale du Canton de Fribourg (UPCF) est l'association faîtière qui représente et défend les intérêts patronaux, des PME et de l'économie en général. Elle a pour but de s'engager pour le maintien de bonnes conditions cadres permettant aux entrepreneurs de se préparer aux défis du marché en constante évolution. Jour après jour, l'UPCF est au service de plus de 8'000 membres. Actuellement, elle gère une soixantaine d'associations professionnelles, 17 secrétariats de cours interentreprises, diverses commissions d'apprentissage et siège dans 9 commissions paritaires.